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本日のゲスト・ビジター 

 
ビジター 三島ＲＣ 関則雄 様 

ゲストはありませんでした。 

田中作次 

高野 孫左ヱ門 

野口 郁夫 

髙田 聡 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２ 増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

 
スマイル報告 

 
梅田欣一 宮崎フェニックスでラウンドしてきます。 

濱田清明 本日欠席します。 

前田 守  昨日はお疲れ様でした。 

太田昭二 地区協議会御苦労様でした。 

髙田 聡  早退します。 

冨樫伸喜 ありがとうございました。 

伊藤 毅  整備工場を指定工場化しました。 

中田 真  昨日はお疲れ様でした。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ロータリー財団より 

   法人向けロータリーカード＜ﾋﾞｼﾞﾈｽｶｰﾄﾞ＞のお願い 

  ＊三島西ＲＣより 

   例会場変更のお知らせ（７月より） 

   ブケ東海三島／411-0816 三島市梅名 393-1 

Tel 055-984-0120  Fax 055-984-0123 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊沼津西ＲＣ 

   ５月２日(木)→裁量休会 

  ＊富士宮西ＲＣ 

   ５月３日(金)→祝日休会 

   ５月１０日(金)→移動例会＜朝霧アリーナ＞ 

   ５月３１日(金)→６月２日(日)＜親睦バス旅行＞ 

  ＊裾野ＲＣ 

   ５月３日(金)→祭日休会 

   ５月１７日(金)→移動例会＜箱根エキシブ＞ 

 

■ 週報到着 ■ 

沼津西ＲＣ・沼津ＲＣ 

会長挨拶 

第１４７４回例会 会長挨拶 

会長 野口郁夫 

昨日は地区協議会に出席お疲れ様でした。 

当クラブは会員数が少ないので殆どの会員の方に出席いた

だきました。次年度の各委員会の方針が報告され、各クラブの事

業方針がこれから始まります。時代の流れとともにロータリーの活

動も変化しております。たとえばＩＴについては１０年前までは想

像もつかなかったクラブの運営の中に今はＩＴの存在ウエイトがま

し必要不可欠となりました。クラブ内においては週報のＩＴ、会員

同士の連絡の手段、クラブ紹介はホームページによって、外に

対してはフェースブックやユーチューブなどの利用により告知や

クラブ紹介され、各クラグの情報がリアルタイムに国境なく発信さ

れております。大変便利でありますが弊害もあるようです。個人

情報について心配する声が昨日の地区協議会の委員会の中で

多く質問されておりました。ロータリー活動の上で便利に必要とさ

れる面においては多いにＩＴを活用すべきと感じますが、ＩＴにより

物事がすべて進むとは考えにくく人を介してロータリーの本質を

伝えていくことは忘れてはならないと思います。多様性に柔軟に

取り組む姿勢は大事でありますが、ロータリーの素晴らしいところ

は継承されるべきであります。 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
４ 月 １ 日    

修正出席率 

１７名 １６名 １２名 75.00% 100% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊池・前田 他      計１２名 

 

欠席： 原・梅田・濱田・横山・石井           計５名 

 

ＭＵ：  前田・濱田・石井・前澤               計０名 

◆次回例会プログラム◆ 早朝例会（柿田川公園清掃） 

地区協議会報告 ４月１４日(日)にグランシップ静岡にて開催されました、地区協議会へ参加

致しました。当クラブからは１４名出席致しました。 

次年度会長 菊地勝男 

次期の会長、幹事および会員増強委員長の分科会に参加しま

した。志田ガバナーエレクトが、年度地区目標の重点すべき財

団の未来夢計画、ポリオ撲滅キャンペーン、ロータリーブランドを

広めての会員増強計画等々、次年度への意気込みを熱く語ら

れました。また、ロータリーアン誌の編集長の二神典子氏が、ス

ライドを使用して分かりやすく、ロータリーの世界の現状や、ポリ

オ撲滅の話をされました。 

次年度幹事 伊藤 毅 

次年度幹事として、会長幹事、会員増強・維持の部会に参加い

たしました。ＲＩ戦略計画内の３つの優先項目から「公共イメージ

と認知度の向上」について、ロータリーの友編集長の二神典子さ

んより講演いただきました。その中でいかに個人情報に留意しな

がらＨＰ等で告知を進めていくかお話いただきましたが、私自身

は過剰に個人情報の取り扱い留意し、何も発信しないなどという

事にならぬよう工夫をしながらクラブのアピールが出来る方法を

工夫すべきだと感じました。 

職業奉仕部会 太田昭二 

「各クラブ職業奉仕活動事例集」原稿作成のお願い 

 過去の職業奉仕活動の事例を２つ提出 

 ６月中旬、事務局へ原稿依頼のメールを送付 

 〆切 ７月３１日(水)必着 

「職業奉仕セミナー」 

 ・平成２５年１０月１２日(土) １３：００～１５：４５ 

 ・ホテルアソシア静岡 ４Ｆ 「駿府」 

 ・事業テーマ(仮)「新しい時代の職業奉仕を考える」 

 ・出席者２名 会長、職業奉仕委員長 

 ・登録料２０００円（一人） 

新世代部会 古泉榮一  

会議に先立ち、ＤＰＧ積惟貞地区研修リーダーから委員会の内

容と今後について示唆があり、日本の将来を担う人材を育てるた

めロータリーはインターアクト・ローターアクトをバックアップしてい

く重要性について説明がありました。またローターアクトについて

は、年齢を３５歳までとするという話がありますが、インドをはじめ

とするアジアの多くのクラブは３０歳でロータリアンとなってもよい

ではないかと言う意見もあるとの話もありました。新世代の育成に

は地区資金の活用をして、積極的に推進して欲しいとの要望が

ありました。 

会議は次期新世代谷本委員長がリーダーとなって進行しまし

た。参加クラブの現状と活動について順次報告があり、中には将

来もインター・ローターアクトクラブは設置しないと発言したクラブ

もありました。意見として私達クラブは現在インター・ローターアク

ト共に有りませんが、今後地域の為に貢献できるような人材（青

少年）の育成に努めていく必要があると申し上げておきました。 

ローターアクト主催による東日本大震災に遭った児童を静岡に

招待する企画があり、宿泊料が４０万円程かかるので、資金援助

して欲しいという要望がありました。 

新会員部会 中田 真 

先日の地区協議会に参加させて頂いて、改めて沼津柿田川ＲＣ

の良さが分かりました。 

先輩方が、とても優しく親切で面倒見も良く、何も分からず不安

だった自分を仲間に入れていただき、とても感謝しています。 

新会員部会 冨樫伸喜 

入会３年未満の会員を対象に集めた部会に参加してきました。  

沼津柿田川ロータリクラブからは中田さん、石井さん、私の３名で

参加してきました。 

小委員会は、役員の紹介の後、講師の青島廣幸 PG（静岡 RC)

様の研修講話をしていただきロータリアンとしての自らの入会動

機から、今までの行動や目的などのお話を頂きました。 

その後、参加者による意見交換に移り、入会した動機を陳べら

れていました。入会動機は親が入会していたか、知人から食事

に誘われて行ったら入会の誘いの場だった等の話が大半でした

が、子供が海外留学する際、ロータリーが関わっている事を知り

入会した方もいました。 

最後に、入会してすぐに半数の会員が辞めてしまうとの報告が

研修リーダー様よりあり、会員の減少を食い止めたいとの事で閉

会しました。 
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